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”Figli cari, siano desti i vostri cuori...  

è necessario operare una profonda purificazione, nel vostro mondo così corrotto!  
Poche sono le creature, instradate in una vita santa e onesta.  

Il ricordo di Sodoma e Gomorra è più vivo e attuale che mai... 
offuscando l’esempio della rinascita di Ninive. 

      
L’umanità rifiuta la penitenza, il sacrificio, il pentimento... e forza la mano del Signore ad intervenire, 

per operare un BATTESIMO COSMICO  
     
Figli, figli tanto amati..., vi credete potenti, perchè siete arrivati a un punto tale, che basta schiacciare un 
semplice pulsante, per scatenare una guerra nucleare. Ma non riuscite a comprendere, che tutte queste cose sono 
«briciole», di fronte all’inimitabile onnipotenza del Signore?! 

Sono solo inutili tentativi di satana, di strumentalizzare dei popoli, per avere il potere su molte anime. 
     Ed è così che, chi lo seguirà, sarà responsabile, non solo della propria distruzione, ma anche del flagello che 
provocherà sul mondo intero! 

 
Se presto non si metterà un freno alle guerriglie...nazione si scontrerà contro nazione... 

Chiesa contro Chiesa... fratello contro fratello...e il cielo si dividerà dalla terra,  
che verrà avvolta dal grande castigo! 

Figli cari, usate l’arma potentissima della preghiera... per evitare drasticamente questi disastri... 
     
 Non vi chiedo di ripetere incessantemente giaculatorie o suppliche a memoria... ma di vivere la preghiera, 
facendola diventare, non un semplice momento della vostra giornata... ma uno stato di vita, una vostra seconda 
natura, una nuova pelle.  
Solo così riuscirete ad operare una reale purificazione, vostra e della società.  
 
Gli uomini vanno alla ricerca di fatti straordinari, di effetti eclatanti... per credere... e solo se rimangono 
«vivamente impressionati», cominciano a prendere in considerazione,  ciò che da duemila anni vado 
ripetendo. 
Ma gli «osanna», strappati a questi cuori miscredenti, non portano certo alla salvezza! La vera fede è 
quella che nasce dal cuore e non dai segni che eludono le leggi naturali del cosmo! 
      
È chiaro che a Dio, che è il Creatore, risponde tutto l’universo intero... e che ogni cosa può cambiare il suo 
ruolo, se Lui lo vuole.  
E potreste quindi vedere il mare, al posto del cielo, e le stelle al posto delle case, e la luna che fa giaciglio sulle 
alte vette!   
Ma, come nella creazione Dio ha dato un ordine armonico a tutto, così Lui ha stabilito che l’uomo deve 
essere a Sua immagine e somiglianza... e non può quindi accettare un’umanità cattiva, perversa, 
egoista...! 
È come se le stelle, improvvisamente, si trasformassero in tizzoni di brace trasparente...sarebbe costretto ad 
eliminarle! 
 
Collaborate dunque, figli Miei, perchè l’umanità tutta, si converta e ritrovi la gioia di un rapporto idilliaco con il 
Signore. « Padre: l’ora è venuta, glorifica il Tuo Figliolo, affinchè il Tuo Figliolo glorifichi Te» (Giovanni 
17,...1)Rifugiatevi nell’immensità del Mio Amore, e troverete la salvezza...IO sono Gesù” 
 


